

AVISO DE PRIVACIDAD

TFCM, con domicilio en Av. Principal #255 Col. Interpuerto Parque Logístico Fase V Ampliada CP 78395 San Luis Potosí, SLP (a quien en lo sucesivo se le denominará el “Responsable”), reconoce la importancia del manejo legítimo, informado y controlado de los datos personales y pone a su disposición el presente Aviso de Privacidad, con el fin de darle a conocer el tratamiento de sus datos personales de conformidad con la **Ley Federal de Protección de Datos Personales en Posesión de los Particulares** y demás normatividad aplicable (en lo sucesivo la “Ley”).

1. Datos Personales que recabamos.

Sus datos personales podrán ser recabados en diversas situaciones, ya sea obteniéndolos de forma directa o bien, de forma indirecta, a través de otras fuentes previstas en la Ley.

Los Datos Personales que podemos recabar pertenecen, entre otros, a las siguientes categorías:

Información de Identificación y/o contacto: Nombre, teléfono fijo y/o móvil, correo electrónico, entre otros.

Información Laboral: Puesto, domicilio, teléfono, correo electrónico.

2. Finalidades del Tratamiento de los Datos Personales.

El tratamiento de los datos personales comprende, entre otras, las siguientes finalidades:

- Investigación de antecedentes en bases públicas para determinar factibilidad de posibles contrato.
- Contactar con usted para enviar información respecto de posibles servicios.
- Contar con su información personal para casos de emergencia;
- Controlar el acceso y seguridad en nuestras instalaciones;
- Cumplir con las obligaciones contractuales que el Responsable pudiese tener con usted.

Sus Datos Personales podrán ser utilizados para finalidades compatibles o análogas con las anteriormente enunciadas.

3. Datos Personales sensibles, patrimoniales y financieros que recabamos.

El Responsable también podrá recabar, de ciertas personas y para algunos procesos específicos datos personales sensibles, financieros y patrimoniales, ent/re los cuales se encuentran de manera enunciativa mas no limitativa los siguientes: Información bancaria, información de facturación, RFC entre otros datos, análogos a los anteriores. Estos datos pueden ser recabados cuando usted llena formularios impresos o electrónicos.

Algunos datos personales sensibles derivados de exámenes de salud, así como de situación económica son recabados a través de terceros en su función de Encargados, para las finalidades expuestas en el punto anterior.

De conformidad con lo establecido en el artículo 9 de la Ley, cuando el Responsable recabe de usted tales datos, le será requerido su consentimiento expreso para el tratamiento de estos datos, por lo que le solicitaremos que indique si acepta o no el tratamiento de sus datos, y en caso de aceptarlo, firme este documento.

4. Mecanismos para manifestar la negativa del Titular para el tratamiento de sus Datos Personales en finalidades no necesarias.

El Titular podrá manifestar su negativa para el tratamiento de sus Datos Personales, respecto de las finalidades que considere que no son necesarias o que no hayan dado origen a la relación jurídica, dentro de un plazo de 5 días hábiles, posteriores al otorgamiento de su consentimiento al presente Aviso de Privacidad, a través del departamento protección de Datos Personales, al siguiente correo electrónico: [*]

5. Uso de Tecnologías de seguimiento.

Le informamos que NO recabamos datos personales a través del uso de medios denominados “Cookies” y “registros de servidor” o “Web Beacons”, y demás tecnologías para la obtención de información personal del Titular.

6. Transferencia de Datos Personales.

El Responsable podrá transferir sus datos personales a terceros con los que mantenga una relación jurídica, con el fin de dar cumplimiento a las finalidades descritas en el presente Aviso de Privacidad. Expresamente se excluyen de estas transferencias las realizadas a los Encargados contratados por el Responsable para el tratamiento de Datos Personales.

Asimismo, podrá el Responsable transferir sus datos personales a proveedores de servicios profesionales encargados de elaborar exámenes médicos, psicométricos y estudios socioeconómicos, entre otros que nos permite cumplir con las finalidades del presente Aviso de Privacidad.

En este sentido y, de conformidad con el 36° de la Ley y 68° de su Reglamento, nos comprometemos a no transferir sus Datos Personales a terceros sin el consentimiento previo del Titular (salvo aquellas excepciones contenidas en el artículo 37° de la Ley), garantizando, en su caso, la debida comunicación del presente Aviso de Privacidad y las finalidades a las que el Titular sujetó su tratamiento.

Por lo anterior, es necesario que indique si consiente o no la transferencia de sus Datos Personales en el siguiente espacio:

Consiento que mis Datos Personales sean transferidos a terceros, exclusivamente bajo los términos del presente Aviso de Privacidad.

No consiento que mis Datos Personales sean transferidos.

7. Opciones y medios para limitar el uso o divulgación de sus Datos Personales.

El Titular podrá limitar el uso o divulgación de sus Datos Personales para dejar de recibir mensajes por correo electrónico, impresos, por teléfono fijo o celular comunicándose al departamento de protección de Datos Personales a través del correo electrónico [*].

8. Medidas de Seguridad

Sus Datos Personales serán tratados en todo momento con base en los principios de licitud, consentimiento, información, calidad, finalidad, lealtad, proporcionalidad y responsabilidad en términos de la Ley y demás normatividad aplicable. El Responsable ha adoptado y mantiene las medidas de seguridad, administrativas, técnicas y físicas, necesarias y a su alcance para proteger sus Datos Personales contra daño, pérdida, alteración, destrucción o el uso, acceso o tratamiento no autorizado.

Asimismo, el Responsable garantiza que adoptará medidas no menores a aquellas mantenidas para el manejo de su información. Tomando en cuenta el riesgo, sensibilidad de los datos y posibles consecuencias para los Titulares.

9. Derechos y Procedimientos con respecto a sus Datos Personales.

Como Titular de los Datos Personales, usted podrá ejercer ante el departamento protección de Datos Personales, los derechos de Acceso, Rectificación, Corrección y/u Oposición (en lo sucesivo denominados derechos “ARCO”). Del mismo modo, podrá revocar, en todo momento, el consentimiento que haya otorgado y que fuere necesario para el tratamiento de sus Datos Personales. Lo anterior, por medio de solicitud de derechos ARCO de conformidad con los términos aquí establecidos y en estricto apego a las disposiciones contenidas en la Ley y normatividad aplicable; dirigida al departamento de protección de Datos Personales, a través del correo electrónico:[*], o al domicilio ubicado en:

- [*]. Atención: Departamento de Protección de Datos Personales.

Para iniciar el proceso de solicitud de derechos ARCO, y para la revocación de su consentimiento al tratamiento de sus Datos Personales, el Titular deberá dirigir un escrito al departamento de protección de Datos Personales, debiendo contener lo siguiente:

- I. El nombre del Titular y domicilio u otro medio para comunicarle la respuesta a su solicitud;
- II. Los documentos que acrediten la identidad o, en su caso, la representación legal del Titular;
- III. La descripción clara y precisa de los Datos Personales respecto de los que se busca ejercer alguno de los derechos antes mencionados, y
- IV. Cualquier otro elemento o documento que facilite la localización de los datos personales.

En el caso de solicitudes de ejercicio del derecho ARCO de Rectificación de Datos Personales, el Titular deberá indicar, además de lo señalado anteriormente, las modificaciones a realizarse y aportar la documentación que sustente su petición.

En vista de lo anterior y, de conformidad con el artículo 32° de la Ley, el Responsable comunicará al Titular, en un plazo máximo de 20 (veinte) días hábiles, contados desde la fecha en que se recibió la solicitud de derechos ARCO, la determinación adoptada, a efecto de que, en caso de resultar procedente, se haga efectiva la misma dentro de los 15 (quince) días hábiles siguientes a la fecha en que se comunica la respuesta.

Los términos y plazos antes referidos podrán ser ampliados una sola vez por un periodo igual, siempre y cuando así lo justifiquen las circunstancias del caso.

La revocación del consentimiento al tratamiento de Datos Personales del Titular y el ejercicio de derechos ARCO será gratuita, debiendo cubrir el Titular únicamente los gastos justificados de envío o el costo de reproducción en copias u otros formatos requeridos en su solicitud.

Es preciso mencionar que no podrá revocar el consentimiento al tratamiento de sus Datos Personales si desea que subsista la relación contractual con el Responsable.

10. Modificaciones al Aviso de Privacidad

Nos reservamos el derecho de efectuar en cualquier momento modificaciones o actualizaciones al presente Aviso de Privacidad, en atención a actualizaciones legislativas, jurisprudenciales, políticas internas, nuevos requerimientos para la prestación u ofrecimiento de nuestros servicios o productos y prácticas del mercado.

Estas modificaciones estarán disponibles al público a través de los siguientes medios: (i) anuncios visibles en nuestras oficinas o centros de trabajo; (ii) trípticos o folletos disponibles en nuestras oficinas o centros de trabajo; (iii) o se las haremos llegar al último correo electrónico que nos haya proporcionado.

11. Procedimiento de Protección de Derechos y de Verificación que sustancia el INAI.

En caso de que el Titular considere vulnerados los preceptos contenidos en la Ley, podrá interponer queja de conformidad con los Capítulos VII y VIII de la Ley ante el Instituto Nacional de Transparencia, Acceso a la Información y Protección de Datos Personales (en lo sucesivo el "INAI").

Para mayor información visite: https://home.inai.org.mx/?page_id=3374